



CAMINANDO CON DIOS

CAMINANDO CON DIOS

Caminar con Dios significa simplemente vivir en SU PRESENCIA (Gen. 17:1). Una vida regulada por su VOLUNTAD

En OBEDIENCIA y CREYENDO/CONFIANDO

Enoc camino tan cerca de Dios, que es un ejemplo digno de imitar. Nos inspira a buscar esa amistad y comunión con el Espíritu Santo.

1. UNA TOTAL RENDICIÓN

El nombre Enoc significa «dedicado» Una persona entregada a Dios, para quedar amoldado a su mente y voluntad. Enoc caminó con Dios, no dice que Dios caminó con él.

¿Notas la diferencia? Caminó, no corrió, pues correr es apresurado. Caminar con alguien nos habla de pasar tiempo con esa persona, hablar con esa persona, compartir, escuchar, vivir y experimentar la vida juntos.

Era Enoc quien iba en buscar de Dios y tomaba esa iniciativa.



2. UN PROGRESO CONTINUO

Caminar con Dios significa un creciente conocimiento de Él (INTIMIDAD)

La luz en este camino resplandece más y más.

Al tratar de seguir a Dios con la misma pasión de Enoc, aprendemos algunos pasos que nos ayudarán a crecer en nuestro caminar con el Señor.

Sino escuchamos a Dios no lo vamos a seguir. Sino aprendemos a orar y escuchar a Dios, no lo seguiremos, ni caminaremos con Él.

La oración es esencial. La meditación y estar a solas con Él es sumamente vital, porque al leer la Palabra de Dios y al escucharlo, Él nos mostrará lo que no descubriremos de otra manera.

3. CONFIANZA SIN TEMOR

Cuando podemos decir «Tú estás conmigo», ¿por qué hemos de temer?

Mayor es el que está con nosotros que todo el que pueda estar en contra de nosotros.

Gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria sobre el pecado, sobre el mundo, sobre la muerte, y sobre el diablo (1 Co. 15:57).



4. PERSEVERANCIA INQUEBRANTABLE

Caminó con Dios durante 300 años.

No una vez a la semana, ni tampoco unos minutos por la mañana o por la tarde, sino de continuo.

Proverbios 3:5-6 "Fíate de Jehová de todo tu corazón y no te apoyes en tu propia prudencia, reconócelo en todos tus caminos y Él enderezará tus veredas".

Debemos caminar con Dios porque somos morada del Espíritu Santo y si le damos lugar al Espíritu Santo, tomaremos decisiones sabias y agradables a Dios porque somos sus hijos.

5. DEBEMOS ESTAR DE ACUERDO CON ÉL.

«Por la fe, Enoc fue trasladado» (He. 11:5)

Muchas veces hemos estado en desacuerdo con El.

Talvez por nuestra insensatez o ignorancia, pero la Biblia dice que debemos estar de acuerdo con Dios.

« ¿Andarán dos juntos, si antes no se han puesto de acuerdo?» (Am. 3:3).

*Por Jehová son ordenados los pasos del hombre,
Y él aprueba su camino. Salmos 37:23*